

Señores Profesores:

(Para  
Homo)

Disueto

Con regocijo aprovecho la oportunidad de cumplir un deseo de los maestros de la Zona de Morelia, entre los que destaca como compañera y amiga del magisterio, sin mengua de su jerarquía de Inspectora y sin menos precio de ningún maestro educador, la señorita Delia.....para darles un cálido saludo de bienvenida a las aulas que habrán de prepararlos para mejorar su trabajo profesional, en beneficio de los inmensos problemas que en nuestro ramo afronta la Patria.

Y este regocijo que me complace expresar en el inicio de mis palabras, no es sólo debido al cumplimiento--que me honra--de un encargo de la superioridad, sino que tiene su razón de ser fundamental, en el espíritu de progreso cultural que inspira vuestra llegada. "La educación y la cultura se hallan estrechamente ligadas en nuestra preocupación y en nuestra obra--podríamos decir con el señor Licenciado López Mateos--, porque no podríamos imaginar la educación sin una alta finalidad cultural, ya que sería en tal caso más que enseñanza amestramiento; ni queremos una cultura de mandarines, flotante y vacua, ajena a las realidades de nuestra vida, teórica flor de lujo, sin raíz en la escuela y en la tierra en que las culturas, cuando son auténticas, se suscitan".

Sí, señores maestros: Se dijo en la Tercera Reunión Internacional interamericana de Ministros de Educación, en el texto que lleva el nombre de DECLARACION DE BOGOTA, que la cabal manifestación de la personalidad cultural de cada pueblo es parte insustituible e inalienable del patrimonio común de la humanidad; que ~~xxxxxx~~ la escuela como fuerza de libertad, de justicia social y de paz, --ha de estimular la comprensión y la amistad entre todos los hombres, a fin de robustecer sin rencores y sin prejuicios, la solidaridad intelectual y moral de todos los pueblos.

Venís, pues a perfeccionaros en el arte de ser maestros, en cursos intensivos, con sacrificios y con esfuerzos que cada quien realiza, para dar una batalla --en favor de la democracia y de la paz, y con ello lograis también hacer patente una auténtica Filosofía de las labores docentes de nuestro tiempo.

Para lograr estas metas de valor universal, y sin pretender agotar el ingente problema, el gobierno de la República ha legislado, ha orientado, ha repartido millones de libros gratitos de texto, y ha propiciado la existencia de ~~Instituto~~ Institutos como el que hoy os recibe, y no es cosa de que no respondamos a los guías nacionales y nuestros conductores directos defraudándolos en el estudio, poniendo ~~manteniendo~~ un interés burocrático sobre un interés cultural y de servicio - a nuestro pueblo tan urgido de tareas redentoras de parte de sus maestros.

No quiero cansar vuestra atención, y sólo me resta reiterar el deseo de que obtengais el mayor provecho del estudio, que disfruteis el goce del saber que se os brinde, y de que os encontreis, en esta temporada de labores, con el júbilo del esfuerzo emprendido y del deber satisfecho. La Patria, el pueblo de México, sabrá premiar, seguramente, vuestros desvelos y vuestros afanes.

¡Bienvenidos, Maestros, a nombre de los Maestros de mi Zona y a nombre de todos los maestros de las diferentes zonas escolares de esta capital, que conmigo os ofrecen el abrazo de la amistad y os ofrecen el augurio del triunfo en la fecunda tarea que vais a emprender en las aulas generosas!

¡Salud y éxito, compañeros!

Morelia a.....de ..... de 1975.

Nombre de archivo: ICHSKAL-AOR  
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos  
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot  
Título:  
Asunto:  
Autor: El Retiro  
Palabras clave:  
Comentarios:  
Fecha de creación: 29/04/2011 14:39:00  
Cambio número: 5  
Guardado el: 29/04/2011 15:07:00  
Guardado por: El Retiro  
Tiempo de edición: 197 minutos  
Impreso el: 29/04/2011 15:07:00  
Última impresión completa  
Número de páginas: 2  
Número de palabras: 0 (aprox.)  
Número de caracteres: 2 (aprox.)